

## PT Equityworld Futures Partner Investasi Terbaik Di Bidang Perdagangan Berjangka

Tanggal : Sabtu , 16 Januari 2021  
 Media : beritamanado.com  
 Halaman : 1  
 Wartawan : Finda Muhtar  
 Muatan Berita : Positif  
 Narasumber : Joko Santoso (*Kepala Bidang Hubungan Industrial dan Pengawasan Tenaga Kerja Dinsosnakertrans Boyolali*)  
 Rubrik : bisnis dan ekonomi  
 Topik : Perdagangan Berjangka

### PT Equityworld Futures Partner Investasi Terbaik di Bidang Perdagangan Berjangka

by Finda Muhtar — Sabtu, 16 Januari 2021



Joko Santoso didampingi Wakil Pialang Berjangka Nurtallah Dachlan.

**Manado, BeritaManado.com** – PT Equityworld Futures (EWF) berkomitmen menjadi partner investasi terbaik di bidang perdagangan berjangka.

Dengan pelayanan yang prima, EWF terus berekspansi dan kini memiliki jaringan 6 kantor operasional di Jakarta, Surabaya, Semarang, Medan, Samarinda, dan Manado.

Kepala Cabang (Kacab) PT Equityworld Futures Manado Joko Santoso kepada BeritaManado.com menjelaskan, perusahaan ini berdiri sejak tahun 2005 dan merupakan anggota perusahaan Pialang resmi yang terdaftar di Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (BAPPEBTI), PT Bursa Berjangka Jakarta (BBJ) dan PT Kliring Berjangka Indonesia (Persero).

"Dalam bertransaksi, kami menggunakan margin trading (dana jaminan), dengan demikian para investor dapat melakukan transaksi yang besar dengan modal yang relatif kecil. Dengan dana minimal sebesar 10% dari nilai total transaksi, tidak perlu dana 100%," jelas Joko Santoso didampingi Wakil Pialang Berjangka Nurtallah Dachlan dan Petugas Kepatuhan Novianes sohilat.

Lantas, apa saja keuntungan berinvestasi bersama PT Equityworld Futures?

Joko Santoso menjelaskan beberapa hal yang menjadi alasan mengapa harus memilih melakukan investasi di PT Equityworld Futures, yaitu:

#### LEGALITAS

Transaksi keseluruhan produk indeks kami (berjangka kontrak Hong Kong dan Jepang Saham Index) tercatat di Bursa Berjangka Jakarta, dana kesetiaan klien (margin) disampaikan kepada PT Kliring Berjangka Indonesia, dan transaksi langsung diawasi oleh BAPPEBTI (Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi Badan).

#### FASILITAS ONLINE TRADING

Dengan kemajuan teknologi yang ada, dan memberikan kepuasan klien dan kemudahan dalam melakukan transaksi, klien mampu melakukan transaksinya melalui akses internet keluar, dan juga mampu untuk memantau/akunnya di layar setiap kali transaksi.

#### LAPORAN TRANSAKSI HARIAN

Setiap hari investor akan mendapatkan laporan rekening klien yang terdiri dari sekitar transaksi yang dilakukan oleh investor, sehingga investor bisa selalu melihat muka investasi mereka.

#### KEAMANAN DANA DAN JAMINAN KESELAMATAN

PT Equityworld Futures ini, merupakan perusahaan keuangan yang sangat terpercaya.

Hal ini diawali dengan adanya pengakuan dari anggota bursa, yang menyerahkan surat persetujuan anggota bursa atau di singkat dengan SPAB, yang isinya mengatakan bahwa "PT Equityworld Futures ini telah resmi menjadi anggota bursa berjangka Jakarta".

Selain dari sertifikasi yang diberikan oleh anggota bursa untuk PT

Equityworld Futures, perusahaan keuangan ini juga telah mendapatkan legalitas yang tentunya akan memberikan peningkatan keamanan untuk para nasabah dan calon nasabahnya (para investor).

#### PROSES PENARIKAN CEPAT

Proses penarikan dana investor melalui mekanisme biasa selama tiga hari kerja (T+3), namun PT Equityworld Futures upaya untuk memproses penarikan dana hanya selama aktivitas pekerjaan satu hari saja (T+1).

#### PROFESIONAL RESMI BROKER

PT Equityworld Futures didukung pejabat broker profesional, lulusan nasional dan luar negeri, memiliki kemampuan handal yang dapat memberikan saran berdasarkan analisis pasar, baik fundamental maupun teknis juga untuk membantu investor dalam mengambil keputusan.

#### DEPARTEMEN RESEARCH & DEVELOPMENT

PT Equityworld Futures memiliki departemen R&D yang dapat membantu para nasabah melakukan transaksi, R&D selalu memberikan analisa-analisa baik secara teknikal atau fundamental dan memberikan berita – berita ter-update tentang pasar maupun global yang akan memberikan informasi kepada nasabah selama 24 jam.

"Kami telah mendapatkan legalitas yang tentunya akan memberikan peningkatan keamanan untuk para nasabah dan calon investor," pungkasnya.

(\*\*)/Finda Muhtar